



HANDHELD CITY -- Hold a Toronto story in the palm of your hands!

1. AR Marker technology requires this printed marker (or marker on the screen of your mobile device), a computer hooked up to the Internet, and a webcam. Activate this experience by going to this webpage: [www.futurestories.ca/toronto](http://www.futurestories.ca/toronto)
2. Plug in and turn on your speakers and webcam. Make sure your volume is at a comfortable level.
3. Start the experience. You will need to click "Allow" so that your webcam to be used by Flash. You will not be recorded.
4. Hold the marker up to the webcam.
5. Enjoy the Handheld City!

PS. You can download the source code and make your own Handheld City! Find out more at [www.futurestories.ca/toronto/code](http://www.futurestories.ca/toronto/code)

VILLE PORTATIVE -- Tenez une histoire sur Toronto dans la paume de la main!

1. La technologie de marqueur pour réalité augmentée nécessite un marqueur imprimé (ou un marqueur sur l'écran de votre périphérique portable), un ordinateur connecté à Internet et une webcam. Activez l'histoire à l'aide du marqueur sur cette carte en allant sur le site: [www.futurestories.ca/toronto](http://www.futurestories.ca/toronto)
2. Connectez-vous et allumez vos haut-parleurs et la webcam. Vérifiez que le volume est réglé à un niveau convenable.
3. Démarrez l'expérience. Vous allez devoir cliquer sur « Allow » pour que la webcam soit utilisée par Flash. Vous ne serez pas enregistré.
4. Présentez le marqueur à la webcam.
5. Profitez de la Ville portative!

PS. Si vous le souhaitez, téléchargez le code source et réalisez votre propre expérience de la Ville portative chez vous! [www.futurestories.ca/toronto/code](http://www.futurestories.ca/toronto/code)